



PULSO POLÍTICO

RECHAZA OPOSICIÓN ENCUESTA Y FOROS

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

fcardenas@pulsopolitico.com.mx / @MXPulsoPolitico

En medio del rechazo de legisladores de la oposición, juristas y académicos que la tildan de “engaño, farsa y simulación”, hoy se dará a conocer el resultado de la consulta exprés de fin de semana para que el pueblo opinara sobre la polémica reforma al Poder Judicial propuesta por el Presidente López Obrador, quien quiere que sea aprobada en septiembre por la renovada Cámara de Diputados de mayoría de Morena y sus aliados, que se ha comparado con aquel proceso partidista que frenó la construcción del aeropuerto internacional de Texcoco, con resultado favorable anticipado.

Una declaración del morenista Juan Ramiro Robledo, presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales en San Lázaro, de que los foros y parlamentos abiertos convocados son “para oír, no para debatir”, arrojó las críticas de que para qué se llevarán a cabo si no serán tomados en cuenta para hacerle modificación alguna y vayan a ser solamente para pérdida de tiempo.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

La primera gira conjunta de fin de semana del Presidente López Obrador y quien le sucederá en el cargo, Claudia Sheinbaum, tuvo un trágico inicio en Coahuila por el choque de una camioneta con parte de su personal de apoyo y otro vehículo en el que una mujer pereció, previo a la ceremonia que ambos encabezaron en Pasta de Conchos, en el municipio de Sabinas.

Sin embargo, el recorrido continuó por Durango y Tamaulipas, como estaba planeado, en donde encabezaron diversos actos y sostuvieron encuentros con los gobernadores priistas, el coahuilense Manolo Jiménez y el duranguense Esteban Villegas —ante quienes el Presidente con un “ya pasaron las elecciones” acalló a militantes de Morena que abuchearon sobre

todo al primero— y con el morenista tamaulipeco, Américo Villarreal.

Bajo investigación y custodia militar, no de autoridades civiles, permanecen los cinco efectivos de la Guardia Nacional, involucrados en la masacre de cuatro mujeres y dos menores en una vivienda en León, en la que ellos estuvieron minutos antes de que llegaran los homicidas. Mientras tanto siguen las investigaciones para deslindar responsabilidades.

Con una docena de triunfos en igual número de estados, el PRD mantendrá su registro a nivel local, aunque no federal, por no alcanzar el tres por ciento de la votación nacional en la reciente jornada electoral.

Su dirigente nacional, Jesús Zambrano, en una reunión con militantes de Izquierda Unida, reconoció los errores cometidos en la campaña presidencial por la coalición que formaron PAN, PRI y PRD y expresó su interés en volver a formar otro partido político.

En Jacona, Michoacán, fueron hallados los restos de 16 personas, cuya identificación está a cargo de la Fiscalía de ese estado.